



Newsletter Bauen + Finanzen

Fast schon Weihnachten ...

Beim Elternbautag am 18. Dezember – draußen herrschten eisige Temperaturen und drinnen war es auch nicht wirklich warm – waren so viele Eltern da, dass annähernd das gesamte Programm, was wir uns vorgenommen hatten, umgesetzt wurde.



Mit über 30 Eltern wurden die Räume der 1. bis 6. Klasse, der 12. und 13. Klasse, der Chemie/Physikvorbereitungsraum und der AG-Raum komplett gestrichen, die 7. und 8. Klasse grundiert, die Wände hinter den Heizkörpern im 2-geschossigen Gebäude grundiert und die 2. Klasse sowie der Heileurythmieraum lasiert. Ferner wurden die Heizkörper im 2-geschossigen Gebäudeteil gesäubert (ohne Kärcher), in der ehemaligen Küche Fliesen abgeschlagen, Wände abgebaut und auch wieder Leisten demontiert. In der ehemaligen Hausmeisterwohnung wurde kurzerhand die Küche abgebaut und eine Wand abgerissen. Es wurden Wandschränke demontiert, Möbel vertragen sowie Fensterbretter montiert und geölt.

Nicht zu vergessen: Es gab auch wieder eine ausgezeichnete Kinderbetreuung.

Im Folgenden zeigen wir einige Eindrücke, die für sich sprechen ... und für das tolle Elternengagement.





Wir sind schon weit gekommen! Jetzt beginnt der Endspurt! Vielen Dank an alle Beteiligten!

Zwei unserer ambitionierten Bauprojekte stehen kurz vor der Vollendung! Zwar wird sich die Bauzeit bei der Altbausanierung z.T. bei laufendem Schulbetrieb bis in den Februar hinein verlängern. Einige Arbeiten, wie der Fußboden der Turnhalle, die Sockeldämmung ums Haus herum und die Wärmedämmung an den Fassaden der Treppenhäuser werden sich evtl. sogar bis in die Osterferien hinein verlagern! Es sind aber kleine, überschaubare Maßnahmen und an Frühjahr 2011 beginnt ja auch der Bau des Mehrzweckraumes/ der Mensa! Die Bauarbeiten werden uns also im nächsten Jahr noch begleiten, aber in wesentlich geringerem Umfang.

Dass wir aber überhaupt soweit gekommen sind, verdanken wir all denen in unserer Schulgemeinschaft, die Geld gespendet haben oder sich an einer Leih- und Schenkgemeinschaft beteiligt haben. All jenen, die weitere Spenden- und Sponsoringaktivitäten organisiert haben, Stiftungsanträge gestellt haben, die über den Bildungsspenden einkaufen usw. Und natürlich auch den vielen Helfern, die mit unermüdlichem Einsatz am Wochenende Eigenleistungen beim Bau erbringen, die beim Umzug geholfen haben.

Von letzteren brauchen wir im Januar noch ganz viele für den Endspurt: Räume müssen gemalt und lasiert, sauber gemacht und wieder eingerichtet werden. Treppenhäuser angestrichen, Fensterbänke montiert, unzählige Dinge von A nach B getragen werden. Und natürlich für den krönenden (vorläufigen) Abschluss, den Rückzug aus Buch!

Auch der Bau ging in den letzten Tagen mit riesigen Schritten voran:

- Die neue Fassade ist bis auf wenige Flächen an der Turnhalle, die nach Weihnachten montiert werden, fertig gestellt. Auch die Fassadenplatten und Profile sind weiter komplettiert.
- Die ersten neuen Außentüren und die neuen Fenster in den Treppenhäusern sind eingebaut.
- Im Innern sind in den meisten Räumen die Heizkörper wieder montiert, es ist fast überall wieder warm.
- Der Einbau ist in einigen Räumen erfolgt. Zwischen den Jahren sollen sämtliche Leuchten im Dreigeschoss hängen. Diese Räume sind dann bereits komplett fertig und können von der jeweiligen Klasse im Januar für den Rückzug vorbereitet werden.







Fantastisch –
ein herzliches Dankeschön
an die fleißigen Helfer!